



Medienmitteilung, 27. Mai 2015

Für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen Alzheimervereinigung und Pro Senectute verstärken ihre Partnerschaft

Um Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen noch besser zu unterstützen, verstärken die Alzheimervereinigung Luzern und Pro Senectute Kanton Luzern ihre Partnerschaft. Die Verantwortlichen beider Organisationen haben am 26. Mai 2015 in Luzern eine entsprechende Absichtserklärung unterzeichnet.

Im Kanton Luzern leben ungefähr 5200 Menschen mit Demenz, rund 31'000 Menschen – auch Angehörige – sind indirekt von Krankheiten wie beispielsweise Alzheimer betroffenen. Angesichts der demografischen Entwicklung gibt es immer mehr Erkrankte, die Betreuung und Pflege brauchen. Die Herausforderungen für die Gesellschaft sind enorm, weil Betreuung und Pflege aufwändig sind und hohe Kosten verursachen können. Derzeit wird eine Demenzstrategie für den Kanton Luzern ausgearbeitet, die im nächsten Frühjahr vorliegen und aufzeigen soll, wie Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen künftig versorgt sind.

Die Alzheimervereinigung Luzern als Spezialistin und Pro Senectute Kanton Luzern als Generalistin verstehen sich das Thema Demenz betreffend als starke Partner. Bereits heute arbeiten die beiden Organisationen eng zusammen. Die Infostelle Demenz und die Gesprächsgruppen für Angehörige sind gemeinsam erbrachte Dienstleistungen. Da immer mehr Erkrankte und Angehörige Unterstützung brauchen, sollen die Angebote in den nächsten Jahren ausgebaut werden. Deswegen haben die Verantwortlichen der Alzheimervereinigung und von Pro Senectute am 26. Mai 2015 in Luzern eine Absichtserklärung unterzeichnet.

Kampagne auf nationaler Ebene

Die beiden Organisationen arbeiten auch auf nationaler Ebene zusammen. Im Zusammenhang mit der Umsetzung der nationalen Demenzstrategie wird am Donnerstag (28. Mai) eine Informations- und Sensibilisierungskampagne gestartet. Plakate und Inserate unter dem Titel «Demenz kann jeden treffen» machen schweizweit auf das Thema aufmerksam und verweisen auf die eigens für die Kampagne konzipierte Website memo-info.ch.

Die Infostelle Demenz

Die Infostelle Demenz gibt Antworten auf Fragen im Zusammenhang mit demenziellen Erkrankungen. Menschen mit Demenz, Angehörige und Fachpersonen werden professionell informiert und beraten. Die Infostelle Demenz hat ihren Sitz bei der regionalen Beratungsstelle von Pro Senectute an der Taubenhausstrasse 16 in Luzern. Die Dienstleistungen der Infostelle Demenz sind kostenlos. Telefon: 041 210 82 82, e-Mail: infostelle@alz.ch

Weitere Infos/Kontakt

Stefan Brändlin, Geschäftsleiter Pro Senectute Kanton Luzern, am Mittwoch ab 13.30 Uhr, Tel. 079 204 67 89 Sandra Baumeler, Geschäftsleiterin Alzheimervereinigung Luzern, Tel. 041 500 46 86

Siehe auch Websites: alz.ch/lu - lu.pro-senectute.ch - memo-info.ch